
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Réveillon 2007-2008 

 
 Ce réveillon avait une saveur 
particulière. C’était en effet 
certainement le dernier organisé dans 
les locaux historiques de Callelongue. 
Une trentaine d’adhérents avaient choisi 
de partager ce moment  
Tout d’abord un repas pantagruélique 
préparé par :notre maître queue, JM 
Bovienzo aidé par quelques assistants de 
qualité: 

Apéritif  
Champagne et amuse-gueules 

Coquillages : 
Huîtres 

Moules Marinières 
Hors d’œuvres 

Foie Gras façon Véro 
Entrée 

Langouste à l’Américaine 
Accompagnée de Riz sauvage 

Plat de résistance 
Civet de chevreuil avec 

accompagnement de marrons et cardons 
Plateau de fromage 

Gâteaux 
Plateau de fruits et nougat de 

Montélimar 
Vin Blanc, Rosé, Rouge et champagne. 

 
Après les cotillons et une soirée animée 
par notre disk jockey attitré: Mario où 
s’enchainaient rocks et autres danses 
endiablées, tout ce petit monde rentrait 
au petit matin dans ses pénates pour 
préparer l’année 2008. Nul doute que 
l’année prochaine, nous saurons tirer 
profit de nos nouveaux locaux pour que 
perdure l’état d’esprit des Morses de 
MSLC 
Texte et Photos: Jean-Pierre Parcy 
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Compte rendu de l’Assemblée Générale de la Section 
plongée de MSLC 

 
Présents et représentés: 55 A 14 h 30 le 
quorum étant atteint la séance est ouverte.  
 
Après le rapport moral du président, rappel 
des activités et des faits marquants qui se 
sont déroulées au cours de l’année 2007. 
De nombreux baptêmes ont été faits, grâce 
aux nouveaux initiateurs, qui ont passé 
leur diplôme au sein de notre club; nous les 
félicitons et remercions tous les moniteurs 
et monitrices qui se sont impliqués dans 
ces formations. 
Le nombre d’adhérents est en forte 
augmentation, et ceux-ci sont plus assidus. 
L’activité pendant la haute saison a été 
importante et l’activité hivernale a été 
également très bonne. Cette année aura 

aussi connu un fort engouement pour la plongée nitrox, et nous remercions Christophe Ripaldi, qui a 
initié la plongée nitrox au sein du club er qui c’est  décarcassé, pour mener 25 d’entre nous  à 
l’obtention de la qualification  de plongeur nitrox et nitrox confirmé. Il y a eu aussi des passages de 
niveaux : 1, 2 et 3, ce qui confirme notre vocation à l’enseignement. 
Nos photographes se sont distingués dans différentes compétitions, et  bravo pour tous ces passionnés. 
Nous avons aussi participé, comme les années précédentes au nettoyage des calanques, organisé par 
Marseille Horizon. Il est à noté que nous avons eu le soutien des élèves de l’école de la marine 
marchande de Marseilleveyrre. Nous étions aussi présent au 34° festival mondial de l’image sous-
marine d’Antibes, où notre ami Didier BOGHOSSIAN a remporté pour la 3° année consécutive le prix 
André LABAN, encore bravo.Un point sur l’avenir de notre base a été effectué. Le procès sur le bail est 
terminé mais situation n’est pas encore finalisée malgré une proposition d’accord. Jean Pierre et 
Sophie, ont rencontré le gérant de la SCI Village notre bailleur qui nous a proposé 2 cabanons cote à 
cote face au terrain de boules. Le résultat financier est nettement positif et la trésorerie en amélioration 
malgré le paiement de l’arriéré du loyer ce qui nous permet de préparer les travaux associées au 
déménagement dans de bonnes conditions. Une discussion s’engage ensuite au sujet de l’augmentation 
de 1€ par plongée décidée par la majorité du bureau, et que certains ne jugent pas opportune malgré  

la forte augmentation de l’essence et surtout 
des gros travaux qui nous attendent si nous 
déménageons. En effet, depuis 5 ans nous 
n’avons pas  pratiqué d’augmentation, et nous  
devons absolument assurer  notre transfert 
dans nos prochains locaux  
 
Cette année nous allons également changer un 
de nos compresseurs, afin de maintenir à un 
niveau optimal un des éléments primordiaux au 
fonctionnement du centre de plongée.  
 
La réunion se termine à17 h et est suivie du 
traditionnel gâteau de rois. 
Texte: Jean-Claude Eugène 
Photos: Sami Sarkis  

 
 
 
 
 
 



 

 

Visite du comité départemental 13 
 

Dans le cadre des préparations niveau IV menées par le comité départemental 13, MSLC 
plongée a accueilli les stagiaires de la promotion 2007-2008 pour une des journées techniques 
organisées au sein des différents clubs du département. Ces journées vont permettre aux 
stagiaires de peaufiner leur préparation en vue de leur examen du mois de mai. 
Une dizaine de plongeurs étaient présents dont quatre de MSLC plongée. Au programme 
épreuves techniques à 40 m le matin et DTH (ex sauvetage) à 20 m l’après-midi. Tous ont 
apprécié l’environnement et la convivialité du club et se sont promis de revenir en plongée loisir. 
Jean-Pierre Parcy 
 

 
Préparons les cartons 

 
Dans le Morse n° 88, nous vous annoncions que le bout du tunnel était proche dans le conflit qui 
nous opposait au propriétaire des locaux et qu’un accord à l’amiable était fortement probable, le 
propriétaire nous proposant 2 cabanons à proximité de nos locaux actuels. Les négociations ont 
continué et nous avons abouti à un accord. Certes, nous ne sommes pas arrivés exactement à 
ce nous espérions, mais compte tenu  du contexte global de cette affaire et de la situation dans 
laquelle nous étions il y a quelques mois, le résultat est acceptable. Le loyer est un peu plus 
élevé que ce nous avions visé, mais nous devrions récupérer l’arriéré rétroactif de loyer qui 
devrait nous permettre de financer une partie des travaux des nous locaux. Les derniers points  
sont en cours de finalisation et nous devrions connaître sous peu la date de disponibilité des 
nouveaux locaux. Il faudra alors songer à préparer notre déménagement qui donnera l’occasion 
de se débarrasser de quelques vieilleries. Bien entendu toutes les bonnes volontés seront 
bienvenues pour participer aux travaux et au déménagement.   
Jean-Pierre Parcy 

 
Le Morse pour vous et par vous 

 
Comme vous avez pu le remarquer, il n’y a pas eu de Morse en janvier et celui-ci fait 
péniblement trois pages. Pourquoi? En effet, le Morse est destiné aux adhérents, mais il est 
également fait par les adhérents, car si je m’occupe de la mise en page et de la diffusion, le 
contenu est le résultat de chacun d’entre vous. Or depuis quelque temps, le nombre de 
contributeurs s’essouffle et les contributeurs traditionnels se trouvent de plus en plus isolés et 
se lassent. Si la tendance se poursuit, il ne sera plus possible d’éditer un numéro de façon 
régulière et le contenu sentira quelque peu le réchauffé. Certes, tout le monde n’a pas une 
vocation d’écrivain et certains ont la plume plus facile que d’autres, mais la richesse du Morse 
réside dans sa diversité et permet à chacun de conserver le contact avec le club, même dans 
des moments où nous y venons un peu moins. Alors pour que le Morse continue, faites un petit 
effort. Merci par avance.  
Jean-Pierre Parcy 

 
 
 

 


